

Hubert Knödler mit Spende für das Zeltlager

26. Juli 2018

Von Ralph Rolli

Hubert Knödler und seine Frau Christa machten eine sinnvolle und großzügige Spende für das Zeltlager Salbengehren. Vor wenigen Tagen siegte Christa Knödler beim "Heinrich-Cup" im schönen Golfclub Salbengehren und gewann hier eine Siemens-Waschmaschine. Hubert und Christa Knödler überlegten, was sie mit dem Gewinn anfangen sollten. Christa Knödler hatte die Idee diesen Gewinn "sinnvoll" zu verwenden. Da fiel ihnen das Zeltlager Salbengehren ein.







Hubert Knödler spendete noch einen Trockner dazu und schon war "im Paket" ein schönes und sinnvolles Geschenk und eine Spende für das Zeltlager gepackt.

Joachim Kristen (1. Vorsitzender des Zeltlagers), Reinhold Sczuka (Vorsitzender des Beirats), sowie Erich Hägele (Sportkreispräsident) nahmen das Geschenk gerne entgegen und dankten den Eheleuten Knödler für diese Spende. Erich Hägele: "Wir danken Christa und Hubert Knödler für dieses sinnvolle und schöne Geschenk, dies ist hier im Zeltlager gut aufgehoben." Joachim Kristen: "Hubert Knödler hat mit seiner Firma Knödler electronic solutions schon sehr viel für das Zeltlager getan und krönt dies mit dem Trockner und der Waschmaschine." Die Firma electronic solutions war für die gesamte Sanitätsinstallation zuständig und hat alle Räume mit Bewegungsmelder versorgt, so dass nicht unnötig viel Strom verbraucht wird. Die Lichttechnik funktioniert "berührungslos" und mit moderner LED-Technik.

Zum Schluss versprach Hubert Knödler noch, dass in naher Zukunft das Zeltlager auch noch ein Tischfußballspiel von ihm erhält.

Bei dieser Gelegenheit gratulierten Sportkreispräsident Erich Hägele – sowie die Anwesenden- Hubert Knödler noch zu seinem 60. Geburtstag vor wenigen Tagen. Hägele erzählte, dass bei der Feier Knödler viel Lob für sein soziales Engagement erhielt, auch vom VfB-Freundeskreis sowie von den Golfspielern.

Knödler electronic solutions: Die Firma besteht seit 35 Jahren. Im Betrieb arbeiten seine Frau (Christa) sowie die Tochter Claudia sowie die Söhne Michael und Martin mit. Die Firma hat mittlerweile 40 eigene Angestellte und 50 Subunternehmer. Die Firma hat sich u.a. spezialisiert auf Elektroinstallationen, sind kompetent im Bereich der Gebäudeautomation, der Netzwerk-und Datentechnik, ebenso wie der Alarm-und Sicherheitstechnik, dabei sind wir unter anderem spezialisiert auf die Krankenhaus-Installationstechnik. Weitere Tätigkeiten sind Industrieanlagen, Elektroinstallation, EIB/KNX, Funkbus, Lichttechnik und -planung, Haus- und Türkommunikation, EDV-Netzwerke, Antennen und Satellitentechnik, Alarm- und Sicherheitstechnik, Jalousiesteuerung sowie Schaltschrankbau.

Bilder: Ralph Rolli